

6. vier-Tage-Herbstfahrt des Alt-Opel-Stammtisch Steiermark vom 04. 09. – 07. 09. 2025 ins Weinviertel

Vom 04. 09. – 07. 09. 2025 veranstaltete der AOST-Steiermark wieder eine 4-Tage-Herbstfahrt, diesmal in das Weinviertel, genauer gesagt in den Raum Hollabrunn – Kallendorf. Angemeldet waren 17 Fahrzeuge aus den Baujahren 50' - 90' mit Besatzung. Leider mussten 3 Fahrzeuge absagen und so reiste der Rest im Laufe des 04. 09. über Baden, Helenental, mit kurzer Mittagsrast beim Landgasthaus Cholerakapelle, über Tulln und Hollabrunn zu unserer Unterkunft, dem Weingut Burger in Kallendorf, an. Hier wurden wir von der Chefin des Hauses, Frau Maria Burger, herzlich empfangen. Nach Beziehen der Zimmer machte sich der Tross auf zu einem kurzen Abstecher zur Familie Niedermayer nach Hetzmannsdorf. Auch hier wurden wir sehr herzlich mit Kaffee, Kuchen und kalten Getränken empfangen und durften einen kleinen feinen Teil von Christians Opel-Sammlung bewundern. Den Abend ließen wir im Weingut Burger ausklingen.

Am 05. 09. starteten wir nach einem ausgiebigen Frühstück um 09.30 Uhr zur ersten Ausfahrt. Die Strecke führte über Wullersdorf, Eggendorf im Thale, Enzendorf und Ernstbrunn zur Weinviertel-Draisinenbahn. Nach einer kurzen Einweisung in die Fahrraddraisine und den Sicherheitsmaßnahmen hieß es kräftig in die Pedale treten. Die Bahnstrecke führte von Ernstbrunn über Niederleis zur Mittelstation nach Grafensulz. Diese Pause war sehr willkommen, waren doch ein paar Steigungen zu bezwingen. Ab der Mittelstation ging es über Schletz bis zur Endstation in Asparn an der Zaya, fast nur mehr bergab. In Asparn aßen wir gemütlich im Gasthaus Schulz zu Mittag. Am späteren Nachmittag brachte uns das Schienentaxi von Asparn wieder zurück zur Mittelstation Grafensulz und von dort ging es mit Eigenkraft wieder zum Startpunkt nach Ernstbrunn. Eine schweißtreibende aber sehr lustige Erfahrung. Zurück im Weingut Burger konnten wir bei einem ausgezeichneten Abendessen den Tag beenden.

Am 06. 09. starteten wir zu unserer zweiten Ausfahrt zum Heurigen Loiskandl im 50er-Jahre-Outfit. Vor Ort wurden wir vom Hausherrn Josef Loiskandl in die Anforderungen des Weinbaues und die Herstellung eingeführt. Im Anschluss durften wir die unterirdischen Weinkeller besichtigen und eine Weinverkostung vornehmen. Danach fuhren wir eine kurze Strecke zum Kellerstöckl des Weingut Burger. Und jetzt pass auf!! Diese Besichtigung und kleine Ausfahrt diente eigentlich nur als Ablenkung für ein ganz besonderes Ereignis, nämlich der standesamtlichen Hochzeit von Sabrina Rath und Stefan Horvath!! Sie sind schon seit 15 Jahren ein Paar und haben sich im letzten Winter dazu entschlossen hier bei der Herbstfahrt zu heiraten. Diese Überraschung ist ihnen wahrlich gelungen. Dass die meisten natürlich komplett aus dem Häuschen waren ist verständlich, denn nur ein ganz kleiner Personenkreis war eingeweiht und um hier bis zum heutigen Tage dichtzuhalten war alles andere als leicht. Nun standen wir hier im Garten des Kellerstöckls und Werner

Pirker agierte als Hochzeitslader, bevor die standesamtliche Trauung, durchgeführt durch den Hollabrunner Standesbeamten Herrn Josef Goll, begann. Als Trauzeugen fungierten Silvia und Anton Siedl, Sabrinas und Stefans Sohn Tobias überreichte die Ringe. Nach dieser herzlichen Zeremonie durften wir mit dem Hochzeitspaar anstoßen und unsere Glückwünsche übermitteln, natürlich gab es auch ein Gruppenfoto mit allen Feiergästen. Ganz besonders freute es uns, dass die beiden im Kreis des Alt-Opel-Stammtisches heiraten wollten.

Die Hochzeitstafel fand anschließend im Weingut Burger statt, wo wir vorzüglich bewirtet wurden. Ein großes Dankeschön an die Küche und das Personal des Weingutes Burger!! So verbrachten wir einen wunderbaren Abend bis die Chefkin des Hauses zur Sperrstunde läutete.

Und schon war wieder Sonntag, die Heimreise stand an. Nach der Verabschiedung von Maria Burger, unserer Unterkunftgeberin, führte die Heimreise über Hollabrunn, Grafenwörth, Krems an der Donau nach St. Pölten, weiter Richtung Lilienfeld, St. Aegyd im Neuwalde, Mariazell nach Gusswerk/Greith zum Gasthaus Leitner. Hier nahmen wir noch ein ausgezeichnetes Mittagessen ein, bevor wir uns verabschiedeten und jeder die Heimreise antrat.

Viel zu schnell verging dieses fantastische Wochenende, wir konnten bei schönem Spätsommerwetter neue Strecken befahren, haben interessante und informative Orte besucht, genossen entspannte Abende im Weingut Burger und durften als Höhepunkt der Hochzeit von Sabrina und Stefan beiwohnen. Nochmals alles Liebe für Euren neuen gemeinsamen Lebensweg.

Zuverlässig haben wir wieder etliche schöne Kilometer unfallfrei mit unseren Alt-Opel genießen können.

Danke an alle Teilnehmer fürs mitfahren und die vorbildliche Fahrdisziplin,
Danke an das Weingut Burger für die Unterbringung und Verpflegung und Familie
Niedermayer für die toll organisierten Ausfahrten.

Wir freuen uns schon auf die nächste 4-Tage-Herbstfahrt

Die Stammtischleitung

Werner Pirker *3178, Reinhard Wachtler *4660, Pascal Poscharnik *5607